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 Würzburg, 17. November 2022

                                                                                                                     
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
für den Haushalt 2023 stellen wir folgenden Antrag, das Quartiersmanagement in Heidingsfeld in Höhe 
von 55.000 € (40.000 € Personalkosten und 15.000 € Sachkosten) zu unterstützen. 
 
Der Seniorenbeirat und der Stadtrat haben jeweils einstimmig das Quartiersmanagement in Heidingsfeld 
beschlossen.   
 
Lebenserfahrene Menschen möchten nach Möglichkeit bis zu ihrer letzten Lebensphase in der eigenen 
Häuslichkeit verbringen.  
 
Aus diesem Grund ist es wichtig, hierfür die Voraussetzungen durch ein gut etabliertes Quartiersmanagement vor 
Ort zu schaffen.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Gez.   Gez.   Gez. 
Nadine Lexa  Emanuele La Rosa Kurt Schubert 
(Stadträtin)  (Stadtrat)  (Stadtrat) 

 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
genutzt werden. 


